

## תּוֹרַיִעַ מְצָרַע - Paracha Tazria et Metsora

Cette paracha parle d'une maladie particulière et spirituelle, appelée la **Tsaraat** : une tâche pouvait apparaître sur **le corps, les habits ou le mur de la maison**. Le seul **docteur** apte à s'occuper de cette maladie était **le Cohen**. Cette maladie survenait pour certaines fautes en particulier :

- **Le lachon hara**
- **La radinerie**
- **L'orgueil**
- **Le meurtre**
- **L'idolâtrie...**

Lorsque quelqu'un avait une tâche sur un habit, le Cohen demandait de **le laver**. Si la tâche persistait, il fallait **le brûler**.

Si la tâche arrivait sur le corps, le Cohen déterminait si la personne devait :

- **S'isoler chez elle**
- **S'isoler en dehors de la ville.**

Étant spirituelle, cette maladie n'était pas contagieuse. Malgré cela, la personne touchée par la tsaraat, sur son corps, devait :

- **déchirer son vêtement**
- **laisser pousser ses cheveux**
- **couvrir le bas du visage jusqu'à la moustache**
- **annoncer à ceux qui s'approchent qu'il est impur.**

Autant dire qu'il vaut mieux apprendre à se taire....

Une personne atteinte de tsaraat est appelée : **un metsora**. Cette paracha décrit la procédure de purification du Metsora, après guérison de sa plaie.

Si la tâche apparaissait sur un mur de la maison, le Cohen demandait, qu'avant sa venue, on fasse sortir toutes les affaires **hors de la maison** pour **ne pas qu'elles ne deviennent impures** s'il déclare la maison « atteinte de tsaraat ».

Si la maison est impure, 7 jours après, le Cohen demande de **changer les pierres touchées**. Et si la tâche réapparaît, il demande de **démolir la maison**. Cela nous montre la gravité du Lachon Hara!!!

Parfois, Hachem faisait cela sur la maison de gens biens pour leur permettre de **découvrir des trésors cachés** dans les murs de leurs maisons...

**SAVOIR ÉCRIRE LE NOM DE LA PARACHA EN HEBREU:.....**

